4 Pieces

117 m2

Réf. BSM240258
735000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Nice le port : co-exclusivite :situé dans le quartier recherché de riquier a
10 minutes du port de nice , cette maison d'exception d'environ 120m2
datant du Début du XX sieCL offre un cadre de vie paisible et plein de
charme. Vous serez conquis par ses hauts plafonds, son parquet
authentique et ses nombreux Détails architecturaux. Au rez-de-chaussé
suréleveé, profitez d'un spacieux séjour-cuisine de plus de 50m?2
s'ouvrant sur une agréable Véranda, parfait pour vos moments de
Détente. Vous y trouverez également une buanderie et des wc

indépendants. A |'étage, un espace bureau et trois belles ...

Le port de nice - riquier: magnificent house with veranda and workshop in a quiet
arealocated in the sought-after riquier neighborhood, this exceptional house of
approximately 120m? dating from the early 20th century offers a peaceful and
charming living environment. You will be captivated by its high ceilings, authentic
parquet flooring, and numerous architectural details. On the elevated ground floor,
enjoy a spacious living room-kitchen of over 50sq M opening onto a pleasant
veranda, perfect for relaxation. You will also find a laundry room and separate we.

Upstairs, an office area and ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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